



Visite officielle du Prince Philippe de Belgique au Chili
Santiago, Chili
03 au 07 décembre 2011

Le Prince de Belgique, Duc de Brabant et héritier du trône s'est rendu au Chili en visite officielle avec une vaste délégation d'entrepreneurs. Il a, en cette occasion, été reçu par le Président Sébastien Piñera.

Cette visite illustre toute l'importance que le Chili et la Belgique accordent à leurs relations bilatérales et insuffle une nouvelle dynamique sur les plans politique et économique. C'est la première visite d'une délégation Belge de ce niveau et de cette magnitude dans notre pays. Elle permettra d'avancer dans l'exploration d'initiatives communes dans des secteurs clé.

Le Chili a historiquement une grande présence en Belgique et dispose de flux de commerce et d'investissements croissants. Ces pays sont tous deux des plateformes de services dans leurs zones géographiques respectives et ont des politiques convergentes.

La délégation du Prince Philippe était composée d'importants entrepreneurs de divers secteurs industriels, spécialement ceux liés à la technologie, ainsi que des représentants d'Universités belges, notamment les représentants des trois Universités francophones les plus prestigieuses (l'Université de Liège, l'Université libre de Bruxelles et l'Université Catholique de Louvain).

La société MundoChile est honorée d'avoir été l'entreprise ayant pourvu les services d'interprétation consécutive et de liaison pour toutes les activités officielles du Prince dans notre pays. Ceci qui prouve une fois encore l'excellence et le professionnalisme des interprètes de notre équipe.

